

Wir sind die Klasse 7e der Integrierten Gesamtschule Krummhörn.



Wir sind 28 Schülerinnen und Schüler in unserer Klasse und im 6. Schuljahr haben wir im Rahmen des NW-Unterrichts das Thema „Rauchen“ behandelt. Dieses Thema fand großen Anklang in unserer Klasse und lebte von vielen Beiträgen der Schülerinnen und Schüler.

Unsere Sozialpädagogin machte uns auf den Wettbewerb BE SMART - DON'T START aufmerksam und wir alle waren uns schnell einig, dass wir hier mitmachen wollen. Mit Stolz können wir sagen, dass unsere Klasse „rauchfrei ist“. Dies soll auch so bleiben. Die Teilnahme wird auch von den Eltern unterstützt und die weitere Entwicklung von uns allen genau verfolgt.

Auf unserer letzten Jahrgangsfeier hat ein Teil unserer Klasse zu diesem Thema ein kleines Rollenspiel vorgeführt: *„Man kann auch ohne Rauchen cool sein und dazu gehören“*.



Wir bleiben rauchfrei!

Die Klasse 7e, IGS Krummhörn